

## **L'IAE Pau-Bayonne, École Universitaire de Management : une rentrée qui sonne avec nouveautés !**

**L'IAE Pau-Bayonne, École Universitaire de Management,  
accueille ses étudiants de Bayonne  
le mercredi 3 septembre 2014 à partir de 11h00.**

*Salle 163, 8 allées des Platanes, Campus de la Nive, 64100 Bayonne*

**Entre projets de travaux dans le bâtiment de l'école et lancement d'une nouvelle identité visuelle, les 600 étudiants de l'École Universitaire de Management Pau-Bayonne seront accueillis ce mercredi 3 septembre 2014 à partir de 11h par Camille Chamard, Directeur de l'IAE Pau-Bayonne, les enseignants et l'équipe administrative de l'école.**



La rentrée 2014 de l'IAE Pau-Bayonne marque une nouvelle étape dans l'histoire de l'école. Garante de l'offre publique de formation en management au sein de l'Université de Pau et des Pays de d'Adour, l'École Universitaire de Management Pau-Bayonne montre sa volonté de valoriser le label IAE et d'accroître sa puissance d'attractivité en présentant son nouveau logo, plus moderne et en harmonie avec celui d'IAE FRANCE.

Cette nouvelle image est le résultat d'une évolution, le signe d'un changement, l'affirmation de ses valeurs : l'École Universitaire de Management Pau-Bayonne marque son ambition nationale et internationale, dans un environnement particulièrement concurrentiel. Fondé sur un triptyque «Enseignement-Recherche-Entreprises», l'IAE Pau-Bayonne offre à la fois les avantages de l'école et de l'université.

- Des promotions à taille humaine
  - Un environnement privilégié entre Océan et Pyrénées au cœur de l'Eurorégion Aquitaine-Euskadi
  - Des partenariats étroits avec l'Amérique Latine depuis 25 ans
  - La proximité avec un tissu économique et social local dynamique
  - Le choix de la diversité géographique avec deux sites (Pau et Bayonne), de la diversité culturelle, de la diversité des formations (14 parcours différents) et de leur rythme (apprentissage, stages, alternance)
  - Un laboratoire de recherche (CREG) rattaché directement à l'école qui rassemble tous les chercheurs en gestion de l'Université
  - Une bonne insertion professionnelle
- sont les atouts que l'École Universitaire de Management Pau-Bayonne souhaite mettre en avant.

**Nous invitons la presse à l'occasion de notre rentrée pour rencontrer nos étudiants et mieux découvrir  
« l'esprit IAE » : c'est-à-dire former des managers optimistes, curieux respectueux et créateurs performants.**